



Regierungsratsbeschluss vom 02. April 2019

Schriftliche Anfrage Oliver Bolliger betreffend Auswirkungen von TARPSY 1.0 und TARPSY 2.0 auf die psychiatrischen Kliniken in Basel-Stadt

P185442

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Genehmigung des Tarifsystems TARPSY durch den Bundesrat erfolgte erst im letzten Quartal 2017, was in den Kliniken zu einer verzögerten Umstellung der technischen Systeme und notwendigen Prozessanpassungen führte. Auch die Versicherer waren zu Beginn der Einführung mit den neuen Abrechnungsmodalitäten noch im Rückstand, was in der Tat zu Liquiditätsproblemen in den Kliniken führte. Dies sollte sich jedoch im zweiten Jahr nach der Einführung verbessern. Das Tarifsystem TARPSY ist als lernendes System konzipiert. Entwicklungsvorschläge aus dem jährlichen Antragsverfahren und den Erfahrungen der Anwender können ohne Schwierigkeiten geprüft und gegebenenfalls umgesetzt werden.

